

Aarau, 08.04.2019

## Medienmitteilung zum neuen Ressourcierung der Schule Aargau

## EVP ist gespannt auf die Umsetzung der neuen Ressourcierung der Schule Aargau

Die Evangelische Volkspartei Aargau (EVP) findet den Weg von der "Unterstützungspauschale pro Schülerin oder Schüler" in der Sonderpädagogik hin zum Ressourcenkontingent richtig: Die feinjustierte Förderung der Schülerinnen und Schüler mit zahlreichen Finanzierungen einzelner Unterstützungsmassnahmen wird abgeschafft. Der Gestaltungsraum der Schulen vor Ort wird mit einer Kontingentierung erweitert. Die neue Form der Ressourcierung bedeutet für die Schule Aargau ein grosser Systemwechsel. Die EVP unterstützt deshalb die dafür vorgesehenen Infoveranstaltungen, Tools und Weiterbildungen. Sie befürwortet ebenfalls das auf fünf Jahre vorgesehene externe Monitoring. Damit können allfällige Schwierigkeiten bei der Umsetzung der neuen Fördermassnahmen rechtzeitig erkannt werden, ist doch noch unklar, wie sich beispielsweise der Aufwand der Schulleitungen in diesem neuen System entwickelt.

Für Auskünfte:

Therese Dietiker, Grossrätin, Aarau,

Mail: therese.dietiker@bluewin.ch, Tel. 077 411 68 03,